

Le gala de danse de la MJC à la Vence Scène : un triomphe !



Un florilège de grâce et de couleurs. Les élèves ont vraiment pris du plaisir sous les applaudissements du public venu nombreux.

Vendredi 16 juin à 20 h 30, la MJC organisait son gala de danse de fin d'année à la Vence Scène où toutes les places avaient été prises d'assaut par les spectateurs. Pendant 2 heures les cho-

régraphies se sont succédé une à une laissant admirer au passage les costumes tous aussi élaborés les uns que les autres (chorégraphies et costumes conçus par la professeure de moder-

n'jazz Isabelle Rodrigues). Les 160 danseurs et danseuses de la MJC qui avaient répété durement en vue de ce grand temps fort de l'année ont reçu de la part du public des applaudisse-

ments du début à la fin. Succès largement mérité : en effet, aucun temps mort, les chorégraphies s'enchaînant de plus belle : une belle représentation des élèves de tous âges qui fréquentent les

cours tout au long de l'année. Une réussite grâce notamment à la forte implication des bénévoles : un spectacle de toute beauté, de charme et de fraîcheur.

S.G.